



ホンキデアレ

校長室だより
NO. 10
令和2年12月21日
豊橋市立牟呂小学校

市内小学校駅伝大会 混合の部 6位入賞！

12月12日(土)に、かもめ広場とその周辺をコースとして、市内小学校駅伝大会が行われました。今年度は、新型コロナウイルス感染症への対策として、無観客での開催となりました。市内48校が参加する中、男女混合チームは、6位に入賞しました。また、男子チームは29位、女子チームは18位と大健闘しました。「チームの仲間を信じて力の限り走り、たすきをつなぐ姿は、牟呂小の代表として立派でした」と、引率の先生から大会の報告を受けました。

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で、陸上競技、水泳競技大会は中止となりましたが、開催できた大会では、限られた練習期間で力をつけて、十分に成果を発揮することができました。どのような状況でも前向きに取り組み、ベストをつくす牟呂小学校の子どもたちをととても頼もしく思います。



「新しい生活様式」をテーマに学校保健委員会を開催

12月10日(木)に、「牟呂っ子の健康を考える新しい生活様式を取り入れよう」をテーマに、学校保健委員会を開催しました。牟呂小の子どもの健康、生活の様子を保健委員が発表をして、それをもとに話し合いました。学校医の杵野先生、学校歯科医の尾崎先生、学校薬剤師の中嶋先生、PTA役員、主任児童委員の方々にご出席いただきました。話し合いでは、「早寝早起きができていない」「ゲームのやりすぎによる睡眠不足」「よい歯磨きの仕方ができていない」という生活習慣上の課題と、コロナ対策として「手洗い・マスク着用」「教室の換気」の徹底について再確認する機会となりました。

会のまとめに、杵野先生から「インフルエンザのワクチンも、長い年月をかけ開発してきたから、コロナも解決していくと思うので気をつけながら生活してください。」尾崎先生から「病気になるないように、口の中をきれいにしておくといい。」中嶋先生から「石鹸には、ウイルスの周りについている油をとる効果があるので手洗いは大切。コロナへの感染は、体の状態によっておきるので、当たり前の生活習慣を続けることが大事。」とご助言をいただきました。

校内マラソン大会、がんばって走りました

12月17日(木)に、校内マラソン大会を開催しました。12月から、この日に向けて朝と20分放課の「マラソンタイム」で、走りこんで準備してきました。子どもたちが個々の目標達成に向けて一生懸命に走る姿には、とても感動しました。当日は、PTA役員と理事の方々に交通の立ち番等でご協力いただき、無事に行事を終えることができました。

また、寒い中を応援にきていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

